



La Soirée Sponsors



La commission partenaires animée par Bruno Le Manach a reçu, fin novembre, salle du stade, tous les partenaires de la section. Grâce à votre soutien financier vous permettez d'équiper nos 380 licenciés petits et grands a remercié le président Stéphane mais aussi d'agrémenter la salle de réception, ou encore de doter le club en matériel. Cette soirée s'est terminée autour du buffet préparé par un partenaire du club.



Les Vœux de l'équipe Mi-temps

Que cette nouvelle année vous apporte la réussite dans tout ce que vous entreprenez,
Que les difficultés de cette année nouvelle vous soient toutes épargnées,
Que le bonheur soit au rendez-vous dans vos cœurs et dans ceux de vos proches, En un mot, nous vous souhaitons une très **BONNE ANNEE 2010**



N'hésitez pas à nous confier vos anecdotes et à nous signalez les faits marquants du club.

La remise du défibrillateur



Le défibrillateur est un appareil qui peut sauver des vies humaines. La municipalité a décidé avec l'aide du Crédit Agricole de doter les sportifs de cet appareil qui peut pallier à un accident cardiaque. Un défibrillateur coûte 2 000€ et les deux partenaires ont participé pour moitié chacun à l'achat. Christian Couturier précise : « qu'il reste à disposition de l'Elan, et sera positionné au stade de la Garennerie sous la responsabilité de la section la plus importante, le football » en rajoutant : « propriété de la commune, il pourra servir à d'autres associations, comme le comité des fêtes, pour des grandes manifestations...

Mais je souhaite qu'il ne faille pas l'utiliser souvent ! » Avant la remise officielle les secouristes de la section locale de l'ADPC44 (Association de Protection Civile) ont procuré une initiation à l'utilisation de l'équipement aux quelques bénévoles présents et la section football a l'intention d'étendre cette initiation auprès de ses éducateurs.



Parole aux supporters

Grace à votre site internet, je ne me sens pas éloigné de l'Elan des Sorinières. Il ne se passe pas un dimanche soir, sans que je consulte les résultats de chaque équipe, les albums photo, la vie du club, les informations générales, etc.



Je pense que ce site a donné un nouvel "ELAN" au club. Il permet d'archiver l'histoire du club, continuez c'est le lien historique pour les générations futures

Je garde un excellent souvenir de mon passage dans ce club des dirigeants sympathiques et dévoués, des joueurs très attachants, et des parents de joueurs inoubliables toujours présents et disponibles. Un cadre exceptionnel pour la pratique du football, Tout est réuni pour passer de bons moments, car il ne faut pas oublier, un club de sport, c'est un lieu d'échanges, de partages, de solidarité, de rencontres, de joie, de peine

Je remarque aussi que le club me semble bien structuré, comme je souhaitais le voir vous pouvez être fiers de faire partie d'un aussi beau club

Je pratique toujours le football sur Toulouse, en catégorie loisirs vétérans, le vendredi soir avec entre autres comme adversaire l'équipe Loisirs du Toulouse Football Club, que nous rencontrons depuis 2 saisons, sur le terrain annexe du Stadium, de bons moments aussi

Comme je le disais à COCO PRIOU, cet été, je garde dans ma tête la petite idée de pouvoir organiser un match contre une équipe de l'Elan des Sorinières affaire à suivre, mais pourquoi pas.

Je vous souhaite bonne chance à vous tous, dirigeants, joueurs, supporters.

Pascal Riou

Jean-Luc Séché : Y'a pas d'à main à la brouette



Le parrain de ma femme est Bernard Bouchet, le père de Xavier qui a joué quelques années en équipe 1^{er} de l'Élan avec Jean-Michel Garreau et Dominique Marais (autre sponsor du club).

Tout naturellement, je suis venu voir les matchs et ma profession d'entrepreneur m'a permis d'aider ce club que j'ai vu monter puis descendre de PH dans les années 80. J'ai aussi assisté à la remontée sous l'impulsion (entre autres) de Claude Priou alors entraîneur-joueur des Verts.

Qui est l'homme qui se cache derrière ces deux étiquettes ?

Je suis originaire de Montbert, j'habite à Pont-Saint-Martin mais mon entreprise est située aux Sorinières. J'ai joué en vétéran chez les verts jusqu'en 1983, une blessure au genou* m'a contraint à arrêter. Je suis aussi passionné de courses automobiles, activité que j'ai pratiquée pendant des années sur différents circuits de la région.
*Le jour du baptême de sa fille de trois mois : contente Jacqueline....

Tes réflexions/pensées sur la vie du club ?

Dans un club, il y a l'entraîneur (le chef d'entreprise), qu'il soit bien vu ou pas, on est obligé d'évoluer avec lui. L'état d'esprit fait la différence. La gagne avant tout et après on compte les points. Chez nous, je ne suis pas inquiet. Tout le monde semble avoir envie de faire quelque chose de grand.

Quel mot de la langue française préfères-tu ?

COMBATIVITÉ : La volonté de réaliser ensemble l'objectif commun.

Quel évènement a le plus marqué ta vie de supporter de football ?

La saison 94/95 du FCN. Les 38 matchs sans défaite aussi. Ce club représentait alors mon idée de la vie. Avec une équipe de copains (Pedro, Loko, Ouédec, Karembeu..), c'est plus facile d'aller au bout de ses engagements. L'entraîneur a permis aux joueurs d'exprimer leurs talents et de restituer ce qui leur a été appris par l'obtention d'un titre de champion.

Quel est le trait de caractère que donne tes proches (femme/amis) et qui te caractérise le mieux ?

Il faudrait leur demander. Mais je pense que j'essaye toujours de maintenir le cap que je me suis fixé, en n'oubliant pas d'anticiper pour «contrer avant d'être dominé».

As-tu une réflexion particulière pour décrire le début de saison des verts ?

« Y'a pas d'a main à la brouette » est une expression que j'aime employer et qui signifie que la seule façon de bien faire les choses, c'est de les faire à fond. Dominer n'est pas gagner. Le boulot n'est pas fini tant que le but n'est pas marqué. Je veux même ajouter qu'à mon sens il n'est même pas commencé.

Le mot de la fin ?

À 56 ans, après avoir consacré une bonne partie de ma vie à mon entreprise, j'ai décidé de prendre du recul et de me diriger doucement vers la retraite. Mais je serai toujours assidu. Je vois bien les verts monter, prochainement une marche supplémentaire sur l'escabeau du football.

Un grand merci à Jean-Luc, fidèle supporter et sponsor de longue date d'avoir répondu à Mi-Temps.

Question : y a-t-il quelqu'un qui connaisse le surnom donné, à une époque, à la jeunesse Montbertine* ?

Allez demander à Jean-Luc. Il se fera un plaisir de vous raconter ces hommes qui ont une vertèbre de plus que les autres.

*La réponse n'est pas : les couillards à chapeaux.

Parlons un peu des U13



(Ex-Benjamins, 12/13 ans)

Et bien, ils sont une bonne trentaine au club répartis en 2 équipes. Le groupe est très sympa et l'ambiance plutôt bonne. Les entraînements ont lieu le mercredi après-midi de 16h00 à 17h45. Chaque équipe est composée de 9 joueurs et joue sur un 1/2 terrain. Le samedi en période scolaire, a lieu un plateau regroupant 8 équipes différentes à domicile ou à l'extérieur.

Ce jour-là, 4 matchs de 2x30mn vont se dérouler, 2 à 14h30 et 2 à 15h40. La saison est divisée en 3 phases de respectivement 3, 5 et 7 matchs (nous terminons actuellement la phase d'automne). Il n'y a pas de matchs retour. Les joueurs vont également jouer des matchs de coupe (coupe nationale et challenge Crédit Agricole). Enfin, il y a les tournois...pendant les vacances... Ouf !

Petite déception en ce début de saison, la météo capricieuse n'a pas permis de jouer tous les matchs. Espérons que la suite se passera mieux pour la phase de printemps.

Un petit coucou à tous les dirigeants et parents qui permettent à nos jeunes de se faire plaisir en jouant au foot. Nous pensons notamment à : Romuald L. (entraîneur), Philippe, Clément, Stéphane, Laurent, Jean Claude.

Venez nombreux les encourager le samedi !



Sarl L.F.C Dépannage

Installe et Répare votre gros
électroménager

Lavage, froid, cuisson, toutes marques !



DEPANNAGE A DOMICILE



02 40 31 15 15

Zone du Taillis - 2bis rue des Clairières
44840 Les Sorinières

Loi de l'arbitrage.

Question : L'arbitre doit-il sanctionner un joueur qui crie : «laisse !» à un autre joueur du champ, en passe de contrôler le ballon?

Réponse : « 1 L'arbitre s'abstiendra d'intervenir s'il s'agit d'un partenaire »

« 2 Par contre, s'il s'agit d'un adversaire-il faut considérer qu'il influence l'évolution de celui-ci. Attitude qui doit être sanctionnée d'un coup franc indirect. Le joueur fautif recevra un avertissement uniquement s'il a potentialité d'une occasion de but »

